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請願 要請 意見書 コーナー

不
採
択
壱岐市一般廃棄物処理施設建設
反対に関する請願

請願 要請 意見書 コーナー

請願・要請を
審査しました!

ミ
ル
ち
ゃ
ん

意
見
書

燃料価格における地域格差の解消を
求める意見書を内閣総理大臣ほか関
係機関へ送付しました。

○提出者　　壱岐市議会議員　大久保洪昭

○賛成者　　壱岐市議会議員　深見　義輝
　　　　　　　　　同　　　　久間　　進

意
見
書

道路特定財源の確保に関する意見書
を内閣総理大臣ほか関係機関へ送付
しました。

○提出者　　壱岐市議会議員　赤木　英機

○賛成者　　壱岐市議会議員　豊坂　敏文
　　　　　　　　　同　　　　牧永　　護

○紹介議員　壱岐市議会議員 音嶋　正吾
○提出者　　芦辺町住吉山信触 平田　　廣
　　　　　　住吉山信触水利組合長 平田　邦彦
　　　　　　芦辺町住吉東触 市山　　豊

（不採択の理由）

　同施設の建設計画については、市側から６回、住吉地区内部で４回の協議がなされていたが、一部に
説明が不十分であったとの意見もある。しかし、地元地区への説明会や先進地研修等を経て、既に平成
18年 12 月 24 日に住吉地区振興協議会及び住吉地区の４公民館長と環境保全協定が締結されており、
申し入れ書（要望書）に対する回答も出されている。
　また、同施設の建設計画については、現在下記の状況にある。

①協定書の締結後、国へ事業計画を提出し、平成 19年２月 13日付で国の承認を得ており、一度承認を
受けた事業を白紙に戻すような大幅な変更を国が簡単に認めることは考えられない。

②国から交付金の内示を平成 19年３月 30日に受けて、環境アセスメント及び総合評価審査等の業務を
行っており、施設整備事業に着手している。

　なお、市側からは、引き続き地元への説明会、環境保全や振興策等の協議は継続され、住民の方に十
分説明し、理解が得られるよう努力されたい。

不
採
択

地方財政の強化・拡充及び財政
健全化法の施行にあたっては地
方自治原則の堅持を求める要請

○提出者　　長崎県自治体労働組合連合
　　　　　　　執行委員長　大久保　昇

（不採択の理由）

　要請事項の第３項目、健全化判断比率のうち将来負担については、職員全員が退職した場合の退職手
当は将来的に市が負担しなければならない負債であり、その全額を算入せざるを得ないものである。


